

## en direct de ma commune

Journal Ouest-France du 30/04/2010  
Edition : Ploermel - Rubriques : Guer

 retour liste résultats

 voir la page entière

### Un beau plateau pour les 20 ans de la Fête du cheval

On fêtera les vingt ans de la Fête du cheval le 27 juin sur le site du Vauvert. Le programme a été présenté le 24 avril aux bénévoles des pays de Guer et Maure, ainsi que l'affiche réalisée par le jeune graphiste guérois Arnaud Roussel.



Jo Costard, Jean-Luc Bébin qui ont créé la fête il y a 20 ans et Dominique Groisy président du Vélo-club.

« Le bouclage du programme est comme chaque année l'aboutissement d'un travail qui a commencé au lendemain de la précédente édition » a rappelé le président Jo Costard : mise en place sur le site par les bénévoles des différentes variétés de céréales, entretien du terrain, choix des groupes de musiciens et des cascadeurs équestres... « On n'a pas trop lésiné sur les prix. Pour les 20 ans on a voulu un beau plateau ».

Le groupe Ukrainien Dana, dont la prestation avait été perturbée par les intempéries il y a trois ans, représentera de nouveau les musiques et danses du monde.

Les meilleurs cascadeurs équestres seront présents ainsi que les artisans « à l'ancienne ». Les bénévoles reproduiront, dans l'esprit de la fête créée il y a vingt ans par trois copains, Maurice, Jean-Luc et Jo, les gestes que l'on faisait autrefois, « quand les charrues étaient tirées par des chevaux ou des boeufs, que les femmes lavaient le linge au lavoir et que les enfants gardaient les vaches »...

Parmi les nouveautés il y aura la veille (avant le fest-noz) un spectacle du groupe ukrainien, et dans l'après-midi de la danse country et un Fest Diez au bord de la rivière.

"Article 1/11" 